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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

◎2023－2024年度佐沼ロータリークラブ臨時総会
　次　第
1．会長挨拶（千葉正宏会長）
　新年度が始まり、すぐに決めさせていただきたい議
案があり臨時総会という運びになりました。皆様のご
協力をいただきながら一年間進めさせて頂くため皆様
にお諮りいたします。よろしくお願いいたします。
2．審議事項（進行：布施孝尚幹事）
　第一号議案
　　会長エレクトの指名

太田陽平会員（現副会長）を会長エレクトに指
名する件

　第二号議案
　　会長ノミニーの指名

布施孝尚会員（現幹事）を会長ノミニーに指名
する件

　第三号議案
　　創立60周年事業準備委員会委員の指名

及川昭宏会員　村上正弘会員　佐藤郁子会員の
3名を指名する件

　2023－2024年度臨時総会は、布施孝尚幹事の進行で、
第一号議案から第三号議案まで全て承認されました。
　尚、会員出席数は33名（会員数53名）

・会長指針（千葉正宏会長）
　コロナ感染症についても 2類から 5類にかわり一般
のところではなかなかマスクが外せないなという状況
ではありますが、本格的にコロナ前の生活が戻ってき
ているのではないかと思っております。昨年までは控
えておりましたいろいろな行事がありましたけれども、
今年度はフルスペックで進めさせていただきたいと思
います。又、行事のニーズにつきましてバランスの良
い日程を出来るように努めさせていただきたいと思い
ます。
1．クラブ会員の皆様が楽しく参加し易い日程づくり
2．他クラブとの活発な交流を深める
3．60周年事業についても重要な体制づくりを進める
4．姉妹クラブ、友好クラブとの活発な交流を推進
5．国際大会（シンガポール）への参加
　以上を重点項目として活動してまいりたいと思いま
すので、皆様のご協力をお願いいたします。

思春期・反抗期を迎える状況となりますので、娘が中
学校に入学した時からPTAデビューさせていただき
ました。
　いろんな組織には必ずテーマとなる歌があります。
ロータリーにも「ロータリーソング」として「奉仕の
理想」「我等の生業」「それでこそロータリー」「手に手
つないで」そして「四つのテスト」があります。
　PTAにも「PTAの歌」があります。出だしは「春
風そよそよ吹く風に」というもので、皆さんも歌って
きたと思います。この作詞者はなんと登米町出身の
「春日紅路」さんです。この歌を日本全国のPTA会
員が行事の度に歌っております。あまり知られており
ませんが登米市を全国に広報していただいていると思
います。
　本日は、臨時総会、クラブ協議会となっております。
新年度の方針を決めることになりますので、よろしく
お願いいたします。

・ガバナー事務所より
　 1．2023－2024年度地区資金（前期）の送金について
　 2．地区ロータリー財団・補助金管理セミナーの案内
　　　日　時　8月 5日㈯　10：15～15：25
　　　場　所　アイーナ小田島組☆ほ～る 7 F
　　　登録料　2,000円
・築館ＲＣより
　　 4クラブ合同ガバナー訪問例会の案内
　　　日　時　7月25日㈫　18：30～
　　　会　場　ホテルグランドプラザ浦島
　　　参加費　6,000円
・川崎大師ＲＣより

創立50周年記念式典出席に対するお礼状と記念誌
が届く

・北上西ＲＣより　「お月見例会」の案内が届く
　　　日　時　9月28日㈭　18：30～
　　　場　所　くさのイン北上 2 F
　　　会　費　5,000円
・登米市絵本原画展実行委員会より
　　第21回登米市絵本原画展の協賛について
　　開催期日　 8月30日㈬～ 9月 2日㈯　 4日間
　　開催場所　登米祝祭劇場・小ホール
・佐沼高等学校より　ＥＴＡ総会出席に対するお礼状
・時津風相撲大会実行委員会より
　　相撲大会協賛に対するお礼状及び写真が届く
・劇団「ドリーム☆キッズ」より　活動への支援依頼
・ 7月のロータリーレート　1ドル＝145円
・例会終了後理事会を開催
・出席免除会員申請について
　　対象者は申請をお願いいたします。

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員
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・本日の出席率　100％

・千葉正宏会長　 1年間よろしくお願いします。
・佐々木崇会員　千葉正宏新会長、ご苦労様です。今
月は私の誕生月です。

・江川元徳会員　RCの新年度おめでとうございます。
皆様が健康でありますように。“年”をとらないよ
うに！

・八谷郁夫会員　千葉正宏会長はじめ役員各位の前途
を祝し、活躍を祈念致します。

・阿部泰彦会員　千葉年度のスタート！皆さんのご活
躍を祈っています。

・千葉吉男会員　千葉正宏会長、頑張って下さい。
・菅野幸一郎会員　千葉正宏会長の船出を祝して！
・髙田次雄会員　及川昭宏前会長、太田陽平前幹事
「コロナ禍」の荒波の中、無事の帰港おめでとう
ございます。千葉正宏船長、布施孝尚操舵長のコ
ンビ出港おめでとうございます。「コロナ禍」い
まだ収まり切れておらず座礁などない様、ご安全
を祈っております。夏子、 7月生まれで夏負け知
らずの 5人の皆さん、丈夫にておめでとうござい
ます。皆さん、今年度もよろしくお願い致します。

・遠藤光則会員　今年度はS・BOX委員会です。コメ
ントは少なく献金は多くお願いします。

・菅原慶一会員　千葉正宏会長の一年に期待します。
・山田正会員　千葉年度のRCスタートをお祝い申し
上げます。

・小野寺伸浩会員　2023－2024年度スタートです。千
葉正宏会長、布施孝尚幹事 1年間よろしくお願い
します。クラブ協議会ご苦労様です。

・冨士原裕子会員　今日から千葉正宏会長いよいよス
タートをきりましたね。一年間健康に気をつけて
頑張って下さい。ご期待致しております。

・及川昭宏会員　千葉年度のご活躍をご期待いたしま
す。よろしくお願いいたします。

・伊藤幸子会員　ロータリー新年度いよいよスタート
です。気を引き締めて行きたいです。一年間よろ
しくお願いします。

・二階堂恭子会員　 7月誕生月の皆さんおめでとうご
ざいます。新年度の例会、楽しい年度に会長さん
よろしくお願いします。

・森田峯男会員　千葉正宏新会長よろしく。
・佐藤郁子会員　新年度スタートおめでとうございま
す。今期もよろしくお願い致します。

・布施孝尚幹事以下　新年度スタートに際して。
佐竹孝行会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
武川毅会員　太田陽平会員　杉田広仁会員
佐藤哲弥会員　志賀昭洋会員　村上正弘会員
阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 6月29日に及川前会長よりバトンを受け継ぎました
千葉です。及川前会長の見事な会務運営には及びませ
んが、なんとか 1年を乗り切りたいと思いますので、
会員皆様のご協力をお願いいたします。
　今月のロータリー月間を見ましたら「母子の健康月
間」となっておりました。将来を担ってくれる子供た
ちの成長には、当然母親の健康が第一と思います。
　私はPTA活動を長くさせていただきましたが、子
供たちが小学校時代はほとんど妻任せで、小学校には
行事の時しか行かない状況でした。中学校に上がると
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● 7月の定例理事会議事録（7月 6日㈭）●● 7月の定例理事会議事録（7月 6日㈭）●
◦議事内容
⑴ ガバナー公式訪問例会について
　  7／25㈫　ホテルグランドプラザ浦島にて開催　 受付 18：00　開会 18：30　登録料 6,000円
　 参加申し込み締切　7／18㈫（7／10㈪に会員周知）
　 移動方法は参加者の申し込み状況で判断する
⑵ 納涼例会について
　  7／28㈭　伊豆沼農産「くんぺる」で開催　 受付 18：00　 例会開始 18：30
　 ※内容詳細は、委員会で決定後会員に周知する

・会計（大畑好司会計）
　クラブ運営の根幹をなす会計は、会員の皆様からの
会費納入の確認と事業執行状況の確認及び適切な支出
確認を行いたいと思います。また、60周年事業を迎え
るにあたり当会計年度の収支確認をこまめに実施をし
ながら60周年の事務年度へバトンタッチしたいと考え
ております。
・会場監督（小野寺伸浩会場監督）
　会場の設営から終了撤収まで、スムーズに例会が運
営できる様心配りを致します。楽しい中にも秩序正し
く気品と威厳を保ちつつ、メリハリある会場運営を心
がけます。新入会員やゲスト参加の方に対しても積極
的に声がけ等を行い、フレンドリーな環境の中、楽し
い例会になるよう一年間活動いたします。
　席替えは、年 3回予定しております。
・ロータリー情報・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリークラブの会員になって、最初に入ってく
る情報がロータリーの目的と行動規範である。第二次
世界大戦の前後、情報は政治と軍事に特定されていた。
007ボンドの世界である。現在はというとスマホで
「如何なる」、といっていいほどの情報が簡単に得ら
れます。得られやすさと量の多さは思考を閉ざし安易
に協調する環境を作り上げていないだろうか！入会間
もない会員、中堅、ベテラン会員のロータリー理念を
テーマとした協議会を行えればと考えております。
　また、得られた情報を有効に生かせるような提供を
考えていきたいと思っております。
・会報・クラブ情報委員会（猪股育夫委員長）
　2022－2023年度は、会報の発行が39号まででした。
　今期は、来年の 6月27日の最終例会まで47回の例会
がありますので、その記録をしていきたいと思います。
　記録と情報を通してクラブの意思疎通、そして記録
をすることによって足跡を残していくという使命があ
りますので、それを全うして参りたいと思います。よ
ろしくご協力の程お願い申し上げます。
・出席委員会（杉田広仁委員長）
　例会における出欠の確認並びに出席率の公表を行う
ことはもちろん、各委員会と協力し、会員の出席率の
向上に努め、また、メークアップ、各行事への参加も
図りたいと思います。出席率向上にご協力の程お願い
申し上げます。
・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　昨年度は、会員皆様のご協力により 8名の新入会員
を迎えることが出来ました。改めて感謝申し上げます。

　今年度は、60周年に向けて、さらに積極的に会員増
強を進めたいと思います。会員増強は増強委員会だけ
の活動ではなく、クラブ全体で取り組む課題だと考え
ております。会員皆様のご協力をお願いいたします。
具体的には、以下の活動に取り組みます。
・各委員会からの入会候補者の情報収集および入会
勧誘

・退会防止の推進
・新入会員セミナーの開催
　尚、 8月17日に開催予定のフォーラムで、私が担当
した年度に入会された会員の方々に、入会してからの
感想をお伺いしたいと思っております。
・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　職業分類表を細かく分類し、大勢の立派な方が佐沼
ロータリークラブに入会できるようにします。
　会員の増強がないと当委員会の仕事がありませんの
で会員増強委員会を中心にクラブ全体で新入会員を迎
えることが出来るようにお願い致します。
・公共イメージ・広報委員会（菅野幸一郎委員長）
　今年度で公共イメージ委員会と広報委員会が統合さ
れて 2年目になります。
　河北新報に載せられるようなボランティア活動やい
ろんな活動を探しておりましたが、なかなか行事がな
くて、前年度は不発に終わってしまいました。60周年
を迎える時には出てくると思います。そして千葉正宏
会長も色々と考えておられますが、マスコミにも大い
に取り上げていただけるような事業をやっていただき
たいと思っております。
　最近、公共イメージとかイメージという言葉が世間
でよく言われるようになってきました。ロータリーク
ラブのイメージを決して下げることなく、会員の一人
一人が自分でイメージを上げるという気持で、ロータ
リーの会員として認識し活動していただければ、結果
として皆さんの、またクラブのイメージを上げること
にもつながるのではと思っております。
　是非、皆様には責任ある行動といいますか自分自身
が自信を持って行動することも大事ですし、会社の仕
事も頑張ってすることも大事です。それがロータリー
にはねかえってくると思います。これはロータリーの
基本的な考えですので、そういった覚悟で一年間それ
ぞれの事業に取り組んでもらいたいと思っております。
　委員会の事業で報道機関などに掲載してもらいたい
時はお話しください。記事として掲載されるよう一年
間頑張りますで、よろしくお願いいたします。
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